
 

9a Sessão Ordinária 
Realizada em 16-4-2019 
Presidência do Vereador Luiz Carlos Alves Dias 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 
 
 
 
Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e 

dezenove, às dezoito horas e quarenta e três minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira 
Alves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de 
Oliveira Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a 
realização da nona sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número 
legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 
70. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: 
Apreciação das atas das sessões ordinária do dia 4-12-2018, e extraordinária do dia 
4-12-2018, que foram aprovadas por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: 
Leitura do Veto Total aposto ao Projeto de Lei no 1, de 25-1-2019, dos Vers. Bruna e 
Neurisvan, autorizando o Município a distribuir medicamentos básicos na Unidade de 
Pronto Atendimento—UPA durante o final de semana, feriados e ponto facultativo e 
dando outras providências, que foi enviado “À Comissão de Justiça e Redação”. 
Projeto de Lei Complementar no 2, de 11-4-2019, dispondo sobre o uso intensivo do 
viário urbano municipal para exploração de atividade econômica de transporte 
remunerado privado individual de passageiros e dando outras providências, que foi 
enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, e de 
Segurança, Trânsito e Mobilidade Urbana”. Leitura do Balancete Financeiro do 
Município referente ao mês de fevereiro de 2019, e da Relação dos Servidores 
Públicos Municipais, referente ao primeiro trimestre de 2019, que receberam o 
despacho “Ciente”. Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: 
nos 229/2019 a 232/2019, todos de 8-4-2019, em atenção, respectivamente, aos 
Requerimentos no 42/2019, do Ver. Paulo, no 43/2019, da Vera Bruna, no 44/2019, do 
Ver. Benedito Gabriel, e, no 46/2019, do Ver. José Martins; no 240/2019, de 12-4-2019, 
enviando-nos cópia da Lei no 2.906, de 12 de abril de 2019, dispondo sobre revisão 
geral anual e aumento real dos valores da Tabela Básica de Vencimentos dos Servidores 
do Poder Legislativo; no 241/2019, de 12-4-2019, enviando-nos cópia da Lei no 2.907, 
de 12 de abril de 2019, dispondo sobre revisão do valor dos subsídios dos Vereadores e 
do Presidente da Câmara Municipal e dando outras providências; no 219/2019, de 3-4-
2019, enviando-nos cópias certificadas dos Decretos e Portarias expedidos durante o 
mês de março de 2019; no 226/2019, de 19-3-2019, enviando-nos o Relatório de 
Recursos Federais Recebidos, referente ao mês de fevereiro de  2019; e, no 233/2019, de  



 
5-4-2019, enviando-nos os Demonstrativos de Tributos Próprios referente ao mês de 
fevereiro de 2019. DIVERSOS: Leitura do Ofício Circular-0001/2019, de 28-3-2019, 
da Agência Reguladora de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo—ARSESP, 
informando que está disponível no site da referida agência o Relatório Analítico de 
Saneamento Básico, que recebeu o despacho “Ciente”. LEGISLATIVO: Apreciação 
das seguintes proposições: Moção no 4/2019, de 10-4-2019, de Ver. Marcio, requerendo 
ao Presidente constar nos anais desta Casa uma Moção de Aplauso aos funcionários e, 
especialmente, aos conciliadores do Centro Judiciário de Solução de Conflitos–
CEJUSC de Santa Isabel, pelos relevantes serviços prestados à nossa comunidade. 
Neste momento, o Ver. Márcio pediu a leitura na íntegra da moção. Em discussão citada 
moção, fizeram uso da palavra, os Vereadores Márcio, Cleber, José Eloi, Claudinei, 
Paulo e Luizão. Neste momento, o Dr. Márcio acompanhou a Meritíssima Juíza, Dra 
Cláudia, até à sua entrada ao Plenário. Fez uso da palavra, a Juíza Dra Cláudia. Em 
votação citada moção, foi ela aprovada por unanimidade. Req. no 74/2019, de 10-4-
2019, da Vera Bruna, requerendo ao Presidente oficiar à Secretária Municipal de 
Educação, solicitando-lhe informar a esta Casa se há um estudo sobre a possibilidade da 
utilização do espaço da antiga creche/escola, localizada na Rua Massao Tsutsui, como 
centro de convivência para idosos e para cursos de artes manuais para a comunidade 
local, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 75/2019, de 11-4-
2019, da Vera Bruna, requerendo ao Presidente oficializar à Secretária Municipal de 
Saúde, para que informe a esta Casa sobre a disponibilização de vacina contra Influenza 
para todos os funcionários públicos do Município que tem contato com a população, 
que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 76/2019, de 11-4-2019, da 
Vera Bruna, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa quais 
providências estão/serão tomadas quanto ao descarte irregular de lixo na Praça da 
Bandeira, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. no 77/2019, de 11-4-
2019, da Vera Bruna, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há 
estudos objetivando a realização de uma campanha de conscientização de motoristas e 
pedestres, principalmente sobre a importância da faixa de pedestre. Em discussão citado 
requerimento, fizeram uso da palavra, os Vereadores Bruna e Claudinei. Em votação 
citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 78/2019, de 11-4-
2019, do Ver. Neurisvan, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa se 
há estudos quanto a viabilidade de se construir uma ondulação transversal na altura do 
número 534 da Avenida Prefeito Osvaldo Rodrigues da Silva. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Neurisvan. Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 79/2019, de 11-4-2019, da 
Ver. Patrícia, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa de Leis se há 
estudos para possível limpeza do córrego localizado no km 4,5 da Estrada Benedito 
Rodrigues Cardoso, tendo em vista o grande acúmulo de vegetação sobre o córrego, 
afetando o escoamento de água, trazendo sérios transtornos para os moradores daquela 
localidade e para todos os que ali transitam, principalmente, nos períodos de chuvas, 
que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Leitura das indicações abaixo, que 
receberam o despacho: “Envie-se ao Poder Executivo”: no 209/2019, de 9-4-2019, do 
Ver. Ademar, solicitando a troca das lâmpadas queimadas e quebradas existentes no  en-  



 
torno da Igreja Nossa Senhora do Monte Serrat; no 210/2019, da mesma data e autor, 
solicitando o serviço de tapagem do buraco existente ao lado da lombada existente na 
Rua Japão, em frente à igreja e próxima ao Bar do Piloto; no 211/2019, da mesma data e 
autor, solicitando a realização dos serviços de capinação no entorno da Igreja Nossa 
Senhora do Monte Serrat; no 212/2019, da mesma data e autor, solicitando a colocação 
das lixeiras que foram retiradas do entorno da Igreja Nossa Senhora do Monte Serrat; no 
213/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização do serviço de reparo na 
cobertura do ponto de ônibus situado na Rua Barão do Rio Branco; no 214/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a troca das lâmpadas queimadas existentes na Rua 
Pedro Barbosa, bem como a instalação de mais luminárias na referida via pública; no 
215/2019, de 10-4-2019, do Ver. Ademar, solicitando a poda da árvore existente na Rua 
Manoel Rodrigues Barbosa; no 216/2019, de 10-4-2019, do Ver. José Eloi, solicitando a 
realização dos serviços de limpeza e cascalhamento do leito carroçável da Estrada do 
Santo Ângelo, situada na altura do km 8,5 da Estrada Benedito Rodrigues Cardoso; no 
217/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de capinação, 
limpeza e cascalhamento em toda a extensão da Estrada do Gerê Muniz; no 218/2019, 
de 10-4-2019, do Ver. Benedito Gabriel, solicitando a realização dos serviços de 
nivelamento e cascalhamento na “Estrada da Figueira”, com início no Campo de 
Futebol Esporte Clube Fasan e término na Avenida Brasil; no 219/2019, da mesma data 
e autor, solicitando que sejam roçadas as margens da Rua Avelino Rodrigues de 
Camargo, no trecho compreendido entre o número 603 e o acesso à Igreja Nossa 
Senhora do Monte Serrat; no 220/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização 
dos serviços de pintura e manutenção do espaço situado na confluência da Rua Eloah 
Cabral Saueia com a Avenida Rio de Janeiro, bem como a poda das árvores ali 
existentes e a instalação de iluminação pública; no 221/2019, de 10-4-2019, do Ver. 
Benedito Gabriel, solicitando os serviços de coleta de lixo, de retirada de entulhos e a 
construção de uma lixeira de alvenaria no final da Avenida Brasil, próximo à Fábrica de 
Blocos Ramos – Vila Orlanda; no 222/2019, de 10-4-2019, do Ver. Claudinei, 
solicitando a instalação de banheiros no Parque Ecológico Municipal, situada na Rua 
Presidente Castelo Branco, 306, ao lado da Unidade de Pronto Atendimento—UPA; no 
223/2019, de 11-4-2019, do Ver. Claudinei, solicitando a realização dos serviços de 
nivelamento e cascalhamento na Rua “C”, Estrada da Pedra Branca, km 1,5, nas 
proximidades da Escola Municipal Rural de Educação Básica Teiji Kita; no 224/2019, 
de 11-4-2019, do Ver. Neurisvan, solicitando a colocação de uma lixeira na Praça 8 de 
Julho; no 225/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização do serviço de 
pintura na ondulação transversal (lombada) existente na Rua Barão do Rio Branco; no 
226/2019, de 11-4-2019, do Ver. Luiz Carlos, solicitando a realização dos serviços de 
capinação e limpeza na Rua Professora Alzira de Paula, situada no centro da nossa 
cidade; no 227/2019, de 11-4-2019, da Vera Patrícia, solicitando o serviço de 
manutenção na Avenida Criolan até a divisa com o Bairro Cantagalo; no 228/2019, da 
mesma data e autora, solicitando o serviço de manutenção da estrada principal do Pouso 
Alegre, que liga aos Bairros do Funil, São Bento, 3 Marcos e São Carlos, localizada no 
Bairro Pouso Alegre; e, no 229/2019, da mesma data e autora, solicitando o serviço de 
reconstrução do ponto de ônibus localizado na divisa da Avenida Criolan com a Estrada   



 
do Cantagalo. A seguir, fez uso da palavra, os Vereadores Reinaldo, Gabriel, José 
Martins e Cleber. Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador inscrito para 
falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada 
por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                                            , 1o 
Secretário. 


